



玉一っ子通信

～失敗やトラブルを学びに変える教育～

< ☆ともだち大好き！ ☆学ぶの大好き！ ☆じぶん大好き！ >



走れ！跳べ！繋げ！小体連陸上大会に向けて！

10月4日(火)は、第41回石川地区小体連陸上大会。
感染症の影響から、十分な練習時間を確保することはできませんでしたが、それでも、今年は練習から5年生も参加する等、できることを工夫しながら取り組んできました。

量より質という言葉があります。グラウンドには子どもたちが朝や昼休みの**わずかな時間**を利用して、自主的に練習に取り組む姿がありました。そんな6年生の姿に刺激を受けて、他の学年の子どもたちが校庭を走る姿も多く見られるようになりました。やる気は伝染するのですね。

スポーツや運動に携わると、「結果が全て」という言葉を耳にすることが多くあります。しかし、そうではありません。子どもたちが目標に向かって**真剣に取り組む今**が大切です。首をかしげながら何度も何度も**繰り返し練習する姿**が大切です。自分のことだけでなく**友達にアドバイスする心**が大切です。そして、それを評価してあげられるのは、**身近で指導する我々教職員と保護者の皆さん**しかいません。

「選手になったからには！」と、車で送迎を改め、家から歩くことにした子もいます。おそらくお家の方のアドバイスもあったのではないのでしょうか。

当日は保護者の応援も各家庭2名と限定されますが、どうぞ心からの声援をお願いします。



行ってきました～！見学学習（1～4年）



9月の16日は、子どもたちが待ちに待った見学学習。当日は絶好の見学学習日より、どの学年も大満足の日となりました。みんなとっても良い表情です。



<以下主な見学場所と内容です。>

- 1年生：郡山市石筵牧場で、牛の乳搾りやバターづくり体験をしました。
- 2年生：須賀川消防署や郵便局見学に、なんと電車（東北本線）に乗って行ってきました。
- 3年生：宝来屋の中では味噌の味見、郡山駅前のビックアイではプラネタリウムで星空の観察をしました。
- 4年生：通勤タンふくしまで放射線について楽しく学びました。デコ屋敷での絵付けも楽しかったなあ。

※ HP も是非ご覧ください。